

Ressort: Entertainment

Baumgartner beendet Karriere als Extremsportler

Roswell, 16.10.2012, 18:19 Uhr

GDN - Nach seinem Fallschirmsprung aus der Stratosphäre will der österreichische Extremsportler Felix Baumgartner seine Karriere als Extremsportler beenden. "Es gibt nichts, was ich noch erreichen kann. Das war das größte Projekt meines Lebens", sagte der 43-jährige Österreicher der "Kronen Zeitung" (Dienstag).

Er sei froh, all die Jahre überlebt zu haben. Gleichzeitig darf er sich über viele neue Freunde auf Facebook freuen. Knapp 1,3 Millionen Menschen "gefiel" Baumgartners Seite am Dienstag, vor einer Woche waren es noch eine Million weniger gewesen. Die Facebook-Seite von Baumgartners Sponsor Red Bull konnte offensichtlich nicht besonders stark von dem Ereignis profitieren, die Seite legte in einer Woche nur 0,6 Prozent zu. Seinen vielen neuen Facebook-Freunden verkündete Baumgartner am Dienstag, dass er Roswell nun verlasse. Es sei eine außergewöhnliche Reise mit Tränen und Schweiß gewesen, aber schließlich habe er sein Ziel ja erreicht. Ein Kapitel sei nun geschlossen, aber gleichzeitig ein neues Kapitel aufgeschlagen, so Baumgartner. Seinen Eintrag unterschrieb er mit "Love Felix - fastest man in the sky".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-611/baumgartner-beendet-karriere-als-extremsportler.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619